



MINISTÈRE
CHARGÉ DE L'ÉGALITÉ
ENTRE LES FEMMES
ET LES HOMMES,
DE LA DIVERSITÉ ET DE
L'ÉGALITÉ DES CHANCES

Liberté
Égalité
Fraternité



Lutte contre les violences faites aux femmes : Mazars s'engage à soutenir la Fédération nationale des CIDFF

Paris, le 24 novembre 2022 – À l'occasion de la Journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes, le ministère chargé de l'Égalité entre les femmes et les hommes annonce le lancement d'un partenariat avec Mazars, groupe international spécialisé dans l'audit, la fiscalité et le conseil, afin d'accompagner la Fédération nationale des Centres d'Information sur les Droits des Femmes et des Familles (FNCIDFF). Mazars s'engage auprès de cette Fédération dont l'objectif est de favoriser l'autonomie sociale, professionnelle et personnelle des femmes.

L'an dernier, Mazars avait signé à l'instar de 12 entreprises et organisations professionnelles, un Manifeste l'engageant à protéger et accompagner leurs salariées victimes de violences sous l'égide du ministère chargé de l'Égalité entre les femmes et les hommes. Mazars poursuit son engagement cette année en annonçant une action de mécénat à destination de la FNCIDFF.

La FNCIDFF regroupe un réseau de 97 CIDFF agréés par l'État et répartis sur tout le territoire national. Acteurs majeurs de défense des droits des femmes et de la famille, les CIDFF proposent un accompagnement individualisé à destination de toutes les femmes, en les informant sur leurs droits, en accompagnant les victimes de violences sexistes ou sexuelles, en les orientant dans leurs démarches de retour vers l'emploi, ou encore en leur apportant un soutien à la parentalité. Ils assurent un accompagnement gratuit et confidentiel. En 2021, plus de 201 400 personnes ont ainsi pu recevoir une aide individuelle dans un CIDFF.

Coordinateur du réseau, la FNCIDFF est un véritable point d'appui pour les ministères grâce à ses remontées de terrain récurrentes et à sa participation à l'évolution des dispositifs de protection en place.

La Fédération présente des enjeux de développement importants, auxquels Mazars propose de répondre. Le renforcement de ses actions et de son fonctionnement sont en effet indispensables pour assurer le meilleur accompagnement aux femmes qui en ont besoin. Mazars s'engage à accompagner les équipes de la FNCIDFF sur un diagnostic financier flash et des recommandations en matière de continuité d'activité qui permettront à l'association de mettre en place une feuille de route à plus long terme.

Olivier Lenel, Directeur Général et Président du Directoire de Mazars en France, déclare « Chez Mazars, nous sommes convaincus que les entreprises ont elles aussi un rôle clé à jouer dans la lutte contre la violence faite aux femmes. C'est la raison pour laquelle nous avons pris l'initiative de nous engager en faveur de cette cause pour la première fois en 2021. Aujourd'hui, nous souhaitons réaffirmer cet engagement en nous impliquant toujours plus activement et concrètement dans la prévention de la violence et la protection des femmes qui en sont victimes. »

Isabelle Lonvis-Rome, ministre déléguée auprès de la Première ministre chargée de l'Égalité entre les femmes et les hommes, de la Diversité et de l'Égalité des chances, déclare : « La prévention et la lutte contre les violences est un combat de longue haleine qui doit reposer sur une vigilance de tous les instants et une action collective. La mobilisation d'entreprises privées à cette cause constitue un atout précieux. Je me réjouis dès lors de l'engagement extrêmement concret et d'ampleur de Mazars en France aux côtés de la FNCIDFF, association historique des droits des femmes. C'est en unissant nos forces, en travaillant de cette manière en synergie, que nous parviendrons à enrayer le fléau des violences faites aux femmes. »

Danielle Bousquet, présidente de la FNCIDFF, déclare « La Fédération nationale des 97 centres d'information sur les droits des femmes et des familles, premier réseau d'information des femmes sur leurs droits, se réjouit pleinement de ce partenariat avec le groupe Mazars dont l'accompagnement permettra le développement de notre activité ainsi que le renforcement des CIDFF dans la pérennisation et le développement de leurs ressources ».

**

Contacts presse

Service presse d'Isabelle Lonvis-Rome

ministre déléguée chargée de l'Égalité entre les femmes et les hommes, de la Diversité et de l'Égalité des chances

Tél : 01 42 75 62 75

Mél : presse-efh@pm.gouv.fr

FNCIDFF

Tél. 01 42 17 12 13

Courriel : fbenei@fncidff.fr

A propos de Mazars :

Mazars est un groupe international et intégré spécialisé dans l'audit, la fiscalité et le conseil ainsi que dans les services comptables et juridiques*. Présents dans plus de 90 pays et territoires à travers le monde, nous nous appuyons sur l'expertise de plus de 44 000 professionnels – plus de 28 000 au sein de notre partnership intégré et plus de 16 000 via « Mazars North America Alliance » – pour accompagner les clients de toutes tailles à chaque étape de leur développement.

*Dans les pays où les lois en vigueur l'autorisent.